

PRESSEMITTEILUNG



Sound of the Forest - Comeback nach Kulturlockdown

Das Festival überdauert 1 Jahr Waldbrandgefahr, 2 Jahre Pandemie und feiert nach 14 Jahren elfjähriges bestehen.

Nach zwei Jahren pandemiebedingter Verschiebungen kehrt das Team rund um den Sound of the Forest Verein zurück an den Stausee um wieder für die gesamte Rhein-Main-Neckar Region und weit über sie hinaus, eines der schönsten Festivals Deutschlands zu inszenieren. Vom 4. – 7 August 2022 röhrt endlich wieder der Hirsch!

Die vom SOTF-Team selbstironisch betitelte „Stauseekerb“ ist eben genau das nicht. Seit nunmehr elf Jahren pilgern Bands aus der ganzen Welt zu einem der beliebtesten Musikentdecker Festivals in den wunderschönen Odenwald. Wo in Zeiten von Social Distancing noch Kameras bei der ARTE TV Produktion „Zeitgleichfestival“ die Bilder vom bunten Treiben am Odenwälder See in über eine Millionen Haushalte übertrugen, sollen nun die Gäste wieder live vor Ort im Gefühl des Zusammenseins baden. So können die Zuschauer und Zuschauerinnen dann wieder über 50 Acts auf den Brettern der Festivalbühnen hören, bestaunen und live erleben.

„Für uns ist es eine riesen Freude die Bands wieder unseren Forest-People live zu präsentieren! Und im Umkehrschluss auch den Bands wieder die Möglichkeit geben zu können mit ihrem Publikum zu interagieren. Zusammen im See zu schwimmen und einen Wilden Hirsch im Sonnenuntergang zu genießen. Einfach auf eine geile Zeit anzustoßen und darauf die dunklen Tage die hinter uns liegen zu vergessen.“ so, voller Vorfreude Festivalsprecher Jo Megow. Hauptsache wieder Kultur. Das Geräusch von Applaus haben sicherlich alle Acts schwer vermisst.

Der schweizer Künstler **Faber** und die Giant Rooks aus Nordrhein-Westfalen stehen als Hochkaräter ein zweites mal fest im Line-Up. Beide Acts damals, 2016 noch als Newcomer, nun als Headliner auf der Mainstage, der Waldbühne. Ebenfalls aus der Schweiz ist die Band **The Gardener and the Tree** die ein Garant für großartige Musik aus unserem Nachbarland steht. Es konnten Lieblingsbands gebucht werden die schon in den vergangenen Jahren auf den Bühnen des Festivals für einen Ohrenschaus sorgten, aus der guten alten Zeit, die bei jedem und jeder Erinnerungen wachrütteln dürften.

„Für die ein oder andere Überraschung werden wir sorgen, ein Geschenk an unsere loyalen Fans für ihren support in schweren Zeiten!“ verspricht Raphael Schemel, seit Gründung 2009 Hauptverantwortlich für das musikalische Programm. Die Vorfreude ist unermesslich, nach drei Ausfällen in den letzten vier Jahren endlich wieder am Marbachstausee Anfang August den Hirsch hochleben zu lassen.

Ansprechpartner Presse:

Sound of the Forest e.V.

Johannes Megow

Kimbacher Str. 209

64732 Bad König

Fon: 06063-577277

Mob: 0160-96706927

Fax: 06063-577279

jo@sound-of-the-forest.de

www.sound-of-the-forest.de/presse

